



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

organes humains

Question écrite n° 106458

## Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le ministre de la santé et des solidarités de bien vouloir lui faire connaître sa position sur la possibilité, à l'instar de l'Espagne et des Pays-Bas, de permettre les échanges d'organes avec d'autres États membres, afin de remédier aux difficultés de compatibilité liées à l'organisation du don d'organe à l'échelle nationale.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Luc Warsmann](#)

**Circonscription :** Ardennes (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 106458

**Rubrique :** Sang et organes humains

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 octobre 2006, page 10532